

Le poids des firmes pharmaceutiques dans la politique sanitaire

Voici la capture audio, réalisée par l'[Igepac](#), d'une émission de France Inter consacrée aux lobbies pharmaceutiques à l'occasion d'un colloque organisé par [Etals](#) sur les lobbies et la santé. Jacques Testart, biologiste de renom, président de l'association Science citoyennes, revient sur le poids des firmes pharmaceutiques dans le système sanitaire français. Un chiffre improbable : 98% de la formation des médecins en place provient des firmes pharmaceutiques et 2,4 milliards d'euros de budget de lobbying pour le secteur en France en 2004. Il est vraisemblable que ce chiffre comprenne non pas les dépenses de lobbying stricto sensu mais les dépenses de marketing d'un point de vue général.

[dailymotion]http://www.dailymotion.com/video/xeyvlp_les-lobbies-pharmaceutiques-septemb_news[/dailymotion]